

全国・地区ブロック規模

| 学会名 | 開催年月 | 開催地 | 病院名 | 筆頭発表者名 | 演題名 |
|---|----------|---|-----------------|--------|---|
| 第11回日本緩和医療薬学会年会 | 2017年6月 | 北海道 | 上尾中央総合病院 | 土屋 裕伴 | 悪性消化管閉塞に対するオクトレオチド酢酸塩の治療効果に関連する因子の検討 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 塚田 昌樹 | クラリスロマイシン併用におけるオキシコドンの鎮痛効果と副作用の調査 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 光田 恵里香 | 当院におけるケタミンの使用状況調査及び副作用に関する因子の検討 |
| 日本病院薬剤師会関東ブロック第47回学術大会 | 2017年8月 | 群馬県 | 上尾中央総合病院 | 諸橋 賢人 | 当院の緩和病棟における薬剤と転倒の関連性の調査 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 青島 彩香 | 化学放射線療法における口腔粘膜の重篤化に関する因子の検討 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 杉本 拓哉 | 人工肛門造設患者に対するオキシコドン徐放錠の鎮痛効果の検討 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 中村 友真 | 肝硬変患者の薬物治療における多剤併用の実態調査 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 梁瀬 加寿子 | 発熱性好中球減少症に対するTAZ/PIPCおよびMEPMの治療効果に関連する因子の検討 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 佐藤 義晃 | 第二世代DAAs製剤3剤の医療経済学的評価 |
| | | | 上尾中央第二病院 | 松本 賢志 | 療養病院における持参薬使用の実績評価と分析 |
| | | | 八潮中央総合病院 | 小池 健太 | 整形外科領域における術後感染予防のための経口抗菌薬中止への関与と医療費への影響 |
| | | | 吉川中央総合病院 | 小長谷 優太 | 適正なオピオイドスイッチングのための投与量自動計算ツールの作成 |
| | | | 白岡中央総合病院 | 森 亮太 | 電子カルテ導入後の疑義照会内容の分析と件数削減への取り組み |
| | | | 白岡中央総合病院 | 大野 奈美 | 当院周辺施設における医療用麻薬使用患者の受け入れ状況及び改善への展望 |
| | | | 彩の国東大宮メディカルセンター | 宮下 諒 | 持効型インスリン製剤の先発品・後発品における薬効比較 |
| | | | 東川口病院 | 今井 孝典 | 当院における薬剤総合評価調整加算算定患者に関する調査 |
| | | | 越谷誠和病院 | 小木 篤仁 | 職員に対するオセタミビルリン酸塩の予防投与の実態調査 |
| | | | 越谷誠和病院 | 吉住 和敏 | Education for newcomer -皆で新人を育てよう 第1報- |
| | | | 三郷中央総合病院 | 佐久本 奈緒 | デノスマブによる低Ca血症を発現した症例報告と副作用早期発見への取り組みの検討 |
| | | | 津田沼中央総合病院 | 伊東 美歩 | 外来がん化学療法を行う患者に対する薬剤師面談 ～診察前面談の意義～ |
| | | | 津田沼中央総合病院 | 泉 雄介 | 当院薬剤科における外来処方箋の疑義照会に関する実態調査 |
| | | | 千葉愛友会記念病院 | 塩崎 智子 | 当院におけるDPP-4阻害薬からGLP-1受容体作動薬への切り替え治療に関する考察 |
| | | | 桜ヶ丘中央病院 | 副島 将司 | 回復期病棟でのポリファーマシーへの取り組み |
| 浅草病院 | 小池 猶士 | 手術室麻酔カート薬品のトレイ制への取り組み | | | |
| 金沢文庫病院 | 根本 将徳 | 認知症サポートチームにおいて薬剤師が介入した一例 | | | |
| 横浜相原病院 | 西川 幸輝 | 薬剤師と他職種が連携して行うSST ～服薬自己管理プログラムが服薬意識に与える影響 | | | |
| 第17回CRCと臨床試験のあり方を考える会 | 2017年9月 | 愛知県 | 上尾中央総合病院 | 加藤 真由美 | 臨床研究の支援 ～100件を超える症例をより効率よく、確実に～ |
| 第19回日本骨粗鬆症学会 | 2017年10月 | 大阪府 | 船橋総合病院 | 高橋 優香 | 骨粗鬆症マネージャーの介入による骨粗鬆症治療薬の服薬継続率についての調査 |
| 第64回日本化学療法学会東日本支部総会 第66回日本感染症学会東日本地方会学術集合同学会 | 2017年10月 | 東京都 | 東川口病院 | 吉田 高太郎 | 後期高齢者におけるノモグラムに基づいたバンコマイシン初期投与量設定に関する検討 |
| 第27回日本医療薬学会年会 | 2017年11月 | 千葉県 | 上尾中央総合病院 | 中里 健志 | アントラサイクリン系抗がん薬による循環器疾患の発現に影響する因子の検討 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 土屋 裕伴 | 薬剤師外来における有用性の評価と医療経済効果の評価 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 名取 世津子 | 当院におけるニンテダニブの副作用発現に関連する因子の検討 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 山田 早 | 高齢者に対するデュラグルチドの有用性の評価～効果と副作用因子の検討～ |
| | | | 上尾中央総合病院 | 大登 剛 | ゲムシタピン+アルブミン懸濁型バクリタキセル併用療法における相対治療強度が有効性や副作用に与える影響についての検討 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 新井 亘 | 入職2年目を対象にしたノンテクニカルスキルのフォローアップ研修の意義 |
| | | | 八潮中央総合病院 | 神谷 力嗣 | 当院におけるshort hydrationの導入とその一例 |
| | | | 船橋総合病院 | 小関 崇文 | 手術部位感染サーベイランスとICTによる周術期感染予防抗菌薬の適正使用の推進 |
| | | | 津田沼中央総合病院 | 伊東 美歩 | 外来化学療法室での薬剤師面談の必要性 ～緩和に関する相談事例から関わり方についての |
| | | | 柏厚生総合病院 | 石毛 宏治 | 当院での抗菌薬使用に対する取り組みと緑膿菌の感受性変化 |
| | | | 柏厚生総合病院 | 松木 祥彦 | 薬剤師による抗菌薬投与支援が抗菌薬使用量と緑膿菌感受性へ及ぼした影響 |
| | | | さがみりハビリテーション病院 | 保坂 早紀 | 回復期リハビリテーション病棟におけるポリファーマシーの要因に関する一考察 |
| 第33回日本静脈経腸栄養学会学術集会 | 2018年2月 | 神奈川県 | 横浜相原病院 | 西川 幸輝 | 薬剤師と他職種が連携して行うSST ～服薬自己管理プログラムが服薬意識に与える影響 |
| 第33回日本環境感染学会総会・学術集会 | 2018年2月 | 東京都 | 上尾中央総合病院 | 有路 亜由美 | 血液透析患者に対する中心静脈栄養施行時の総合アミノ酸製剤使用の影響 |
| | | | 上尾中央総合病院 | 高橋 直博 | 腎機能低下例におけるバンコマイシン初回負荷投与の有効性と安全性の評価 |
| | | | 三郷中央総合病院 | 上田 恵子 | 当院入院患者における内服抗菌薬使用状況の検証 |